



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous inviter au

Visionnement en ligne du film documentaire
«Mato no mukô - Au-delà de la cible»

d'Erick Moisy

du 1^{er} au 31 mars 2021

sur Vimeo

Le lien direct et le mot de passe sont indiqués dans le texte du message email envoyé aux membres



Le Kyûdô, Tir à l'Arc Traditionnel Japonais, assume l'idée de compétition entre les hommes, sans compromettre les notions de solidarité et de bien-être de chacun. La logique des «vainqueurs» n'entraîne pas systématiquement celle des «perdants». Dans cet art millénaire, subtil et magnifique, une certaine idée de la compétition ouvre la voie à une véritable coopération entre les hommes. Que voit le Maître au-delà de la cible ?

Le réalisateur Erick Moisy a été caméraman reporter pour la RTS pendant plus de 20 ans.

Il pratique et enseigne le Kyûdô depuis 1982. Pendant 15 ans il a été le disciple d'un grand maître au Japon. Il a obtenu le 6^{ème} dan en 2006.

52' / Version française sous-titrée en anglais / 2014 / Produit par ML Prod